

Vorlage Federführende Dienststelle: Bezirksamt Aachen-Haaren Beteiligte Dienststelle/n:	Vorlage-Nr: BA 3/0212/WP17 Status: öffentlich AZ: Datum: 08.06.2020 Verfasser: BA 3						
Denkmal "Telefonzelle" vor Haus Würselener Straße 2, 52080 Aachen Reinigung und Konzept für eine weitere Nutzung als Infostelle Antrag gem. § 25 GeschO vom 20.05.2020 der CDU Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen-Haaren							
Beratungsfolge: <table border="1"> <thead> <tr> <th data-bbox="188 801 379 831">Datum</th> <th data-bbox="387 801 954 831">Gremium</th> <th data-bbox="962 801 1374 831">Zuständigkeit</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td data-bbox="188 842 379 871">24.06.2020</td> <td data-bbox="387 842 954 871">Bezirksvertretung Aachen-Haaren</td> <td data-bbox="962 842 1374 871">Entscheidung</td> </tr> </tbody> </table>		Datum	Gremium	Zuständigkeit	24.06.2020	Bezirksvertretung Aachen-Haaren	Entscheidung
Datum	Gremium	Zuständigkeit					
24.06.2020	Bezirksvertretung Aachen-Haaren	Entscheidung					

Beschlussvorschlag:

offen

Erläuterungen:

Der o.g. Antrag ist als Anlage beigefügt.

Anlage/n:

Antrag der CDU Fraktion in der BV Haaren vom 20.05.2020



CDU Stadtbezirk Haaren/Verlautenheide

Bezirksvertretung Aachen- Haaren
Herrn Bezirksbürgermeister
Ferdinand Corsten
Germanusstraße 32-34

52080 Aachen

Kreisverband Aachen-Stadt
Stadtbezirk Haaren/Verlautenheide

Franz-Josef Kogel
Fraktionssprecher

Im Hesselter 4
52080 Aachen

Telefon: 02405/3001

Aachen, 20.05.2020

Antrag nach § 25 Absatz 4 der Geschäftsordnung

Denkmal „Telefonzelle“ vor Haus Würselener Straße 2, 52080 Aachen Reinigung und Konzept für eine weitere Nutzung als Infostelle

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Corsten,

wie in aus den Medien zu erfahren war, steht im Stadtbezirk an der Würselener Straße eine der letzten gelben Telefonzellen im öffentlichen Straßenraum in ganz Deutschland. Diese wurde unter Denkmalschutz gestellt.

Dieses öffentliche Denkmal ist leider in einem sehr schlechten Zustand und wird in der derzeitigen Verfassung weder dem Denkmalsinn noch dem öffentlichen Straßenbild gerecht.

Die CDU Fraktion stellt daher folgenden Antrag:

1. Die Fachverwaltung soll den Eigentümer des Denkmals zur Reinigung und Instandsetzung des Denkmals nachhaltig auffordern,
2. sowie den Eigentümer dazu anhalten, die Telefonzelle wieder mit Leben zu füllen (z.B. Anbringung eines Fernsprechers mit Fernsprechmöglichkeit, interaktiven Bildschirm zur Geschichte der Telefonzellen und geschichtlichen Bezügen zum Standort in Haaren
3. den Eigentümer bitten dafür Sorge zu tragen, dass das Denkmal auch nach der Instandhaltung in einem annehmbaren Zustand bleibt

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Aachen-Haaren beschließt die Annahme des Antrages und die Fachverwaltung entsprechend zu beauftragen

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen


Franz-Josef Kogel
Fraktionssprecher







